



7 de Junio

Día del Tratado de Tordesillas

1494 - 2025

Programación 531º aniversario

Viernes 6 de junio

11:00 h. Inauguración de la exposición del Instituto Geográfico Nacional “Los mapas y la primera vuelta al mundo. La expedición de Magallanes y Elcano”

La exposición muestra, a lo largo de un recorrido cartográfico, los aspectos más interesantes del viaje; sus antecedentes, preparativos, desarrollo y consecuencias, a través de reproducciones de mapas, vistas de ciudades, cartas náuticas, documentos históricos, etc. (visitable hasta el 7 de septiembre)

19:30 h. Cata coloquio “Cervezas Trasatlánticas – Sabores que cruzaron océanos y cambiaron continentes”

Una experiencia cultural y gastronómica que conecta dos mundos – Europa y América- a través de la cerveza. Organiza: Asociación Cervecería Tordebirras- más información en www.tordebirras.es

Discurso autoridades.

Sábado 7 de Junio

11:00 Recepción de autoridades.

VISITA INSTITUCIONAL A LAS CASAS DEL TRATADO DE TORDESILLAS

Izado de bandera en conmemoración del aniversario del Tratado

Visita exposición “Juega y descubre el Tratado”. Exterior.

Visita al Museo del Tratado y cambio de la numeración del contador del tiempo: 531 años.

Visita de la exposición “Los mapas y la primera vuelta al mundo. La expedición de Magallanes y Elcano”

Presentación del nuevo proyecto urbanístico que convertirá una plaza de la localidad en un espacio conmemorativo dedicado al Tratado.

Discursos de autoridades.

Actuación MUSICAL en el patio de las Casas del Tratado.

Desde las 11.00 h. Actividad de Realidad Virtual. Civilizaciones precolombinas.

Visita virtual de la antigua ciudadela de Machu Picchu para conocer los aspectos culturales de la vida de los incas. Un viaje en el espacio y en el tiempo. (Gratis para todo el público de 11 a 14 h. y de 17 a 19 h. Aforo limitado por orden de llegada – Lugar: patio Casas del Tratado).

19.30 h. Concierto coral Villa de Tordesillas En el salón de actos de las Casas del Tratado. Entrada libre hasta completar aforo.

21:30 horas Llegada de las Delegaciones oficiales que negociaron el Tratado de Tordesillas.

22.00 h. Acto conmemorativo Tratado de Tordesillas

Recreación histórica de la llegada de los embajadores para la firma del Tratado y su transcendencia en el mundo.

Exterior Casas del Tratado y calles aledañas. Organiza C.I.T. de Tordesillas

Domingo 8 de junio

12.00 h. Visita guiada teatralizada “La reina Juana y los Comuneros”

Recorrido urbano para conocer Tordesillas y su historia. Venta de entradas en www.entradas.tordesillas.com (5€)

Inicio y final de la visita en las Casas del Tratado

Martes 10 de junio

Toda la mañana y para escolares

Visita didáctica teatralizada “Juega y descubre el Tratado”

Dirigida a grupos de escolares de Tordesillas, que de la mano de unos intrépidos marineros, descubrirán las aventuras de los viajes de ultramar. Los niños participantes reciben un regalo como recuerdo del 531 aniversario del Tratado.

Del 6 al 8 de junio

II Jornadas de las Carnes Rojas de Tordesillas.
Consultar listado de participantes en el cartel oficial.